

NOUVEAU LIEU HISTORIQUE À VICTORIA



Le manoir Craigflower

La période de transition qu'a connue la Colombie-Britannique en passant du commerce des fourrures à l'économie agricole, a fait l'objet d'une fête commémorative au *Craigflower Manor*, à Victoria, en mars dernier, en présence de MM. Jean Chrétien, ministre des Affaires indiennes et du Nord canadien et W.D. Black, secrétaire provincial de la Colombie-Britannique.

Déjà accessible aux visiteurs, le manoir a été officiellement déclaré ouvert par les deux ministres et proclamé lieu historique national.

Le manoir de 118 ans a été restauré et meublé avec soin dans le style des années 1853-1863 en vertu d'un accord à frais partagés conclu, en septembre 1967, par le gouvernement fédéral et celui de la Colombie-Britannique.

Le manoir est un des plus beaux spécimens

d'architecture domestique ancienne car il a été construit presque entièrement à l'aide de matériaux de la région dans un style colonial simple. A l'époque, le bâtiment était le cœur de la ferme *Craigflower*, une des quatre fermes de l'île Vancouver exploitées par la société agricole *Puget's Sound*, filiale de la Compagnie de la Baie d'Hudson. Le recrutement de colons par la Compagnie marqua une transition entre la traite des fourrures et l'établissement agricole sur la côte du Nord-Ouest.

Kenneth McKenzie, intendant de la société agricole *Puget's Sound*, fut le premier occupant du manoir *Craigflower*.

Quelques articles de ménage apportés de Grande-Bretagne par la famille McKenzie sont encore dans la maison qui est ouverte toute l'année au public.

MISSION COMMERCIALE EN URSS

Deux groupes de représentants de l'industrie canadienne du gaz et du pétrole sont arrivés à Moscou récemment pour entreprendre une grande tournée des installations soviétiques de production de pétrole.

Les groupes canadiens rencontreront leurs homologues soviétiques dans le cadre de la Commission Canada/URSS de coopération dans l'application des sciences et de la technologie à des fins industrielles. Cette commission a été créée en janvier 1971 lors du voyage à Moscou de M. Jean-Luc Pepin, ministre de l'Industrie et du Commerce.

Les groupes visiteront plusieurs installations pétrolières et gazières à Norilsk, Messoyha, Ugrum, Ynga, Tuymen, Samotlor, Leningrad et Yfa.

Après la tournée, les représentants soviétiques et canadiens se réuniront à Moscou pour échanger des informations d'intérêt réciproque sur la technologie pétrolière et gazière.

Des groupes de travail de l'industrie des métaux non ferreux ainsi que des secteurs de l'architecture et de la construction ont déjà fait une tournée de l'Union soviétique. En vertu de l'Accord sur l'application industrielle des sciences et de la technologie, tous les groupes de travail se sont réunis au Canada ou en URSS au cours de 1971.